

Salmos del Arcángel Gabriel

158. Aprenda a amar lo que tiene

1. El ser humano es como ha sido educado. Detrás de la educación, hay mundos e inteligencias que el ser humano no conoce necesariamente. El ser humano piensa que es él quien vive, pero no sabe quién vive a través de él, quién lo ha educado.

2. El agua da vida a tu cuerpo porque es viva e inteligente. De igual manera, la palabra de los grandes maestros da vida a tu alma y le abre el camino de la Luz.

3. Sin el agua, es la muerte del cuerpo. Sin la educación de los maestros, es el alma la que se apaga y el buen camino que se cierra. El ser humano se convierte entonces en una sombra, un ser sin alma. Está esclavizado pero piensa que es él quien está vivo.

4. Los seres humanos han sido llevados a nunca estar satisfechos, a querer siempre más de lo que poseen porque han perdido el vínculo con la plenitud interior. Quieren más de lo que tienen y su educación los empuja siempre a buscar lo superfluo.

5. La mala costumbre de los seres humanos es no apreciar lo que tienen, su suerte, su felicidad, las oportunidades que se presentan ante ellos. Tienen la impresión de que lo que han adquirido no tiene importancia, ya no es lo suficientemente vivo para motivarlos y llevarlos hacia adelante.

6. Solo aquellos que han conocido grandes sufrimientos, que han perdido la salud o algo importante, comprenden lo que significa tener algo y preservarlo.

7. Los seres humanos son como niños consentidos que siempre quieren más y nunca están contentos. Piensan que al tener más medios podrán realizar más, estar satisfechos y felices. Claro, esto depende de la obra que debe realizarse, pero siempre hay que encontrar un equilibrio entre la vida interior, lo que se lleva dentro, y la vida exterior, lo que se desea realizar o vivir.

8. Muchas veces, el hombre busca lo superficial pero no sabe conservar en sí lo que es precioso, lo que tiene valor, lo que es inmortal. No sabe apreciar lo sagrado en sí mismo.

9. El hombre tiene pensamientos, puede sentir, hablar y actuar, pero siempre busca lo que no es vivo, lo que está lejos de él, inaccesible, y así pierde el vínculo con lo esencial.

10. Hay una ley fundamental que dice que si no se aprecia lo que se tiene, se termina por destruirlo. Es evidente que la vida no gusta de estar en un cuerpo o en un ser que no la aprecia.

11. Al igual que el agua o la palabra de los maestros, la vida quiere ser respetada y honrada. La vida ama lo que es puro, verdadero y auténtico. Ama ser apreciada, acogida en la conciencia y el amor. Pero si la vida ya no es más que una obligación, una prueba, una carga, y no hay una mirada amorosa que se posa sobre ella y es vivida como una costumbre, terminará por perder su sabor, su inteligencia, su poder creativo.

12. Estar en buena salud, tener pensamientos claros, sentimientos nobles, capacidad de actuar y crear se han vuelto hábitos. Así, los seres humanos no se dan cuenta de estos tesoros hasta que los pierden o se enfrentan a la dualidad.

13. Dejen de soñar su vida y entren en la educación de la Luz. Ella los conducirá a la gran sabiduría que ilumina todos los caminos y muestra lo bueno entre lo malo.

14. Los antiguos decían que hay que amar la vida y saber aprovechar todos los momentos. Escúchenlos y encontrarán la plenitud y la satisfacción de vivir en la tierra. Lo más grave es morir amargado, hastiado, descontento, porque entonces toda la vida en la tierra se pierde, se anula. Es fundamental que aprendan a amar lo que tienen, a apreciarlo, a cuidarlo y a ponerlo en valor.

15. Es importante encontrar medios adicionales para realizar obras bellas y grandes, pero ante todo hay que estar bien en su tierra y en la tierra, ser felices incluso si nada va bien alrededor.

16. Es fundamental que el agua de la vida esté contenta de visitarlos y vivir con ustedes, y que no sean los seres de la muerte quienes los hagan ingratos, sin gusto, sin vida, sin esperanza, sin felicidad.

17. Veo que están en el sufrimiento y que todo es difícil para los , pero no es una fatalidad. No deben pensar que todo es negativo y que no pueden hacer nada.

18. No deben bajar los brazos, porque fueron los seres humanos quienes permitieron que este mundo apareciera y tomara el poder. Deben recuperarse y tomar otro camino, porque lo esencial es que la vida permanezca y siempre tenga un medio de manifestarse en el mundo de los seres humanos.

19. ¿Creen que son las máquinas las que les dan la vida? ¿Es eso lo que quieren? ¿O consideran que la vida es angélica, importante por sí misma porque trae virtudes que ninguna máquina podrá darles jamás? Deben comprender esta sabiduría y dejar de ser ingratos, de ignorar el inmenso capital que han recibido en herencia por la tradición de la Luz.

20. A lo largo de su vida, el ser humano no respeta su cuerpo, ni el mundo de los pensamientos, ni ninguno de los mundos que lo rodean. Y luego se queja de no vivir como lo desea, de perder el gusto y el sentido de la vida. Esto es estúpido. No entren en este camino que hace que los seres humanos se vuelvan hastiados, sin apreciar lo que tienen.

21. Levantarse por la mañana y contemplar el sol es una bendición.

22. Caminar sobre la tierra y respirar el aire dejando que vengan hacia ustedes altos y hermosos pensamientos es una bendición.

23. Trabajar para una obra divina que los ilumina y los rodea de sabiduría y leyes sagradas es una plenitud.

24. Abandonen lo que les dice lo contrario y busquen conducirse en actitudes lánguidas, sin gusto, sin vida, en la debilidad. Y les digo que si dejan que este mundo invada el reino de los esenios, significará que los esenios aceptan que una inteligencia artificial cree la vida del ser humano, le traiga el gusto y los deseos.

25. Sepan que una inteligencia artificial no puede desarrollar las virtudes.

26. Solo los Ángeles son portadores de virtudes y pueden engendrarlas.

27. Es primordial para un esenio vivir con los Ángeles rodeándose de su presencia amorosa y sagrada.

28. Tomen su vida en sus manos, no se dejen abatir, incluso si todo parece desesperado, pero conserven su luz y su fuerza interior.

29. En todas las épocas, han surgido seres, emprendedores, valientes, seres intrépidos, capaces de salir de la masa de soñadores dormidos para llamar a la vida y hacerla de nuevo viva a través de su ser y sus realizaciones. Si estos ardientes no hubieran mantenido ciertos valores en la tierra, nada de esto existiría.

30. No contribuyan a la destrucción de los mundos de inteligencia y de la vida del alma.

31. Si hoy están presentes junto a la Nación Esenia, no es por casualidad y no es para que encuentren la pequeña vida que conduce a la muerte o las pequeñas respuestas para todas sus preguntas. No, es realmente para hacer aparecer una nueva cultura, una nueva forma de estar en el mundo, de pensar y vivir, para preservar una sabiduría y salvar una inteligencia, una tradición, valores que sin ustedes se apagarán y desaparecerán para los seres humanos y la tierra. Es una obra por realizar, no es un juego de placer.

32. Esto es cierto, es un hechizo. Pero es simplemente un mundo, una inteligencia que los encierra sin permitirles ver el mundo más que desde un cierto ángulo. Existen otros puntos de vista que les darán una visión completamente diferente y les permitirán formarse otra opinión, vivir otra cosa.

33. En su vida, no solo hay su vida, hay una multitud de vidas, inteligencias, mundos en ustedes y alrededor de ustedes. Ver solo un aspecto es no ver ni vivir, es estar condenado a no hacer nada, a ser inactivo, viviendo en un solo mundo, el de la muerte, donde nada respira ni comunica.

34. Hubo un tiempo en que pronunciar el Nombre de Dios o el de una Divinidad era una maravilla. Hoy en día, todas esas palabras ya no tienen sentido, inteligencia, alma, valor. Se han vuelto símbolos apagados. No permitan que tal cosa suceda con su propia vida.

35. Si ustedes están vivos, deben estarlo por la vida y no abandonar sus órganos y su ser a mundos que quieren apagar su alma y convencerlos de que su vida es inútil y que no vale la pena luchar, avanzar, realizar obras, ya que todo está escrito. Todo les dice eso, se lo sugiere, es una hipnosis colectiva, pero es falso.

36. Mientras haya flores verdaderas, árboles verdaderos, mariposas verdaderas, pájaros verdaderos, todavía hay esperanza y la posibilidad de construir un jardín de Adonai y, a través de él, hacer aparecer otro mundo aún vivo.

37. Si este mundo se apaga volviéndose falso, será el signo de que todo ha terminado y que no hay más lugar para la Luz. Pero mientras la naturaleza permanezca viva, significa que el esenio todavía puede vivir en la tierra y que hay un camino para la humanidad.

38. Si la naturaleza se apaga, será el reino de la muerte.